
SOLICITAÇÃO: BR-MICI002-2010, 02 DE OUTUBRO DE 2010 
PROJETO: PROGRAMA DE SANEAMENTO DA BACIA ESTRADA NOVA (PROMABEN) 
 
  
O projeto está sendo realizado por um órgão arbitrário e sem seriedade em nome do conselho local 
(PROMABEN). As casas dos camponeses estão sendo vendidas muito abaixo do valor de mercado da 
propriedade. Entendo que o processo de relocalização dos residentes deve ocorrer, mas para fazer este 
trabalho deve haver uma boa relação com os residentes da zona. É preciso tomar medidas para que a 
desapropriação na área siga um processo de negociação no qual os residentes a serem desalojados da 
moradia e bens recebam um preço justo por suas casas. Este foi o motivo de uma pesquisa sobre o 
montante a ser emprestado pelo órgão municipal e pelo representante do BID. 
 
Outra informação é que o número de vias no desenho inicial era inferior ao número de vias que temos a 
intenção de fazer hoje. Sendo assim, o transporte previsto envolve mais residentes e mais domicílios. 
Este fato motivou mais distúrbios civis na área que se sente ameaçada e as pessoas têm ido às ruas para 
exigir justiça. 
 
Eu moro no local com minha família. O patrimônio desse edifício é muito valioso e está sendo avaliado 
pela agência do PROMABEN. Espero que o órgão responsável avalie devidamente a minha propriedade. 
Estou decidido a conseguir o devido valor da minha residência. Estou certo de que o MICI não tolera a 
forma como o trabalho está sendo realizado no hotel. 
 
 O caso foi inclusive aos fiscais. Eliezer Ferreira, representante da comunidade (notícias anexas) 
informou que a cidade de Belém quer acelerar a execução do projeto de todos modos. "Agora querem 
fazer tudo de maneira ilegal e já não temos como defender-nos. Nem contamos com o Ministério 
Público na legislação de apoio." 
 
Este formulário deve ser encaminhado cópias dos documentos aos residentes da localidade que se trata 
deste tema. 
 
As políticas operacionais do BID que estão envolvidas: quanto se paga por habitação por família no 
trabalho.  
  
Não recebi nenhuma resposta [ou] recebi uma resposta e cremos que as explicações não solucionam a 
situação pelas seguintes razões:  
 
Montante que se paga e a negociação com os residentes que participam no trabalho.  
  
Gostaria de receber um esclarecimento por parte desta Comissão em relação com os acontecimentos 
que têm ocorrido no trabalho e que os residentes não tenham sofrido nenhum tipo de coerção por 
parte do órgão PROMABEN, como o fez a Senhora Sônia por telefone aos residentes que fizeram seu 
registro. 
 
Obrigado,  
  
José Nildo Trindade da Costa  
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